

河南地区まちづくりシンポジウム「かなかな会議 Vol.1」開催しました

去る7月22日(水)18時45分より盛岡劇場メインホールにおきまして、「河南地区まちづくりシンポジウム かなかな会議 Vol.1」が開催されました。

今回は、新型コロナウイルス感染症対策のため、収容可能人数500名のところ、200名での開催となりました。また、会場に来られない方のためにyoutubeでのLive配信を実施しました。

第一部では、盛岡ローカルハブ株式会社、中ノ橋通一丁目地区市街地再開発準備組合(monakaプロジェクト)、岩手銀行グループの各事業者から、現在の事業の進捗状況等についてお伝えしました。

第二部では、コーディネーターとしてIBC岩手放送 IBCアナウンス学院長 河辺 邦博氏をお迎えし、盛岡ローカルハブ株式会社 代表取締役社長 佐藤 光彦氏、中ノ橋通一丁目地区市街地再開発準備組合事務局 鷹橋 康一氏、盛岡バスセンターおよび周辺地区活性化協議会 会長 豊岡 卓司氏、弊社代表 菊地による意見交換会を行いました。

次回以降の開催につきまして、各事業関係者のホームページのほか、弊社ホームページでもご案内していく予定です。

本シンポジウムで試験的に実施したLive配信技術につきましては、集客イベントの実施が困難な状況下において極めて有用な情報発信手段となり得るものであり、岩手銀行グループとしても、ここで培った知見、ノウハウを最大限に活用し、保有施設等におけるコンテンツ配信環境の整備等について鋭意検討を進めるとともに、関連事業者と連携しながら実証事業に取り組んでいく所存です。

弊社は、中心市街地の活性化とまちづくり事業に取り組む人たちを応援し、地域課題の解決と新たな価値の創造に取り組んでまいります。

【参考URL：<https://side-b.sakanacho.com/>】